

# 地域資源を活かした地場産業の育成を

内田 勇 議員

町長 後継者の確保策を検討する



問 ふるくから奥出雲の地場産業として雲州そろばんは繊糸をし、多くの人々の生活を支えていました。また、家具などの工芸品も重要な産業として奥出雲の物づくりをしていました。物づくり文化という地域資源、財産を育成し、後世に伝える取組みは。

答 地場産業の育成強化ですが、奥出雲のそろばんもたら製鉄でできた優れた鋼があつて、日本刀の原料にもなり、そろばんや加工する工芸も盛んになつておつます。

問 奥出雲の四季を生かした新鮮で多様な食材や美しい盛りつけなど人々の心をとらえることができると言えます。

答 奥出雲の四季を通して食をテーマに「四季イベントの取り組みを、秋には、米一グラントリが盛大に開催されます。「おいしいものを食べに奥出雲へ行こう」とのイベントの取り組みを、

直しが進んでおり、町内外より200名を超える子供たちが集う大会となつてあります。伝統工芸品である刃物等も幅広い世代から高い評価を得ており、技術を継承する後継者の確保が一番の課題であり強化策を検討する。

問 奥出雲の食のイベントが充実するよう検討した

答 第10回全国和牛能力共進会が10月佐世保市で開催され、島根県代表に選ばれた阿井地区の4頭が出品されました。

問 5年後の全共に向けての対策と感想は。

答 九州勢が圧倒的に強く、全国の和牛改良とか飼養技術が大変レベルアップしている。

答 奥出雲和牛、仁多牛の組合「JA雲南などの関係機関と連携を図りながら積極的に支援したり取り組みを強化したい」。

答 若旦子育て支援室長の対策と感想は。

答 第10回全国和牛能力共進会が10月佐世保市で開催され、島根県代表に選ばれた阿井地区の4頭が出品されました。

問 奥出雲町議会だより

問 和牛飼養農家の皆さんの大変な思いを細かく聞いて、どのような支援が必要か検討し、後継者育成のため奨学金の支給も考えてはどうか。

答 奥出雲町フランジの仁多米といわれた地域農業を、堆肥施用による循環型農業を目指す本町にとり重要な役割を果たすものであります。そこで、農畜産業振興を一体として考え、各グループに対する支援策、あるいは集落販賣

答 奥出雲町フランジの仁多米といわれた地域農業を、堆肥施用による循環型農業を目指す本町にとり重要な役割を果たすものであります。そこで、農畜産業振興を一体として考え、各グループに対する支援策、あるいは集落販賣

答 野原健康福祉課長の介護予防対策としての介護支援ボランティア制度の導入と、特定健診制度の無料化実施を。

答 本町には2団体が活動されボイント制度について検討してまいりました。特定健診の受診率は約60%であり60%の目標めざし無料化を検討したい。